



9/8/2023

Estimados padres y tutores legales:

Esta carta es para informarles que pronto evaluaremos a su estudiante a fin de determinar el mejor programa educativo para él/ella. Incluimos una descripción de la evaluación en esta carta. Esta herramienta es una de las muchas evaluaciones que se pueden utilizar como parte de un conjunto de pruebas más amplio para identificar a los estudiantes que pueden necesitar acomodaciones para su aprendizaje.

### Formas en que su estudiante puede prepararse para realizar pruebas y qué pueden hacer para ayudar

Pueden ayudar a su estudiante a que se esfuerce al máximo si consideran estos consejos:

- Asegúrense de que su estudiante asista a la escuela y llegue de forma puntual los días en que realice pruebas. Vuelvan a programar citas con el dentista y tiempo en que deba ausentarse de la escuela durante días en que no se realicen pruebas.
- Asegúrense de que su estudiante duerma bien y coma un desayuno saludable antes de cada día que se realicen pruebas.
- Recuérdenle a su estudiante que estas pruebas son solo **una** parte del día escolar. Hagan hincapié en que tienen confianza en su capacidad de desempeñarse lo mejor posible.
- Recuérdenle a su estudiante que escuche atentamente las instrucciones y cada pregunta que se lee en voz alta durante la prueba y que pida ayuda al maestro si no entiende las instrucciones.

Esta evaluación se administrará en la escuela de su estudiante entre

Señor Ponx's ELA Clase: Martes, 9/19  
Señora Rideout's ELA Clase: Miércoles, 9/20  
Señora Ariza's & Señora Brown's Clase: Jueves, 9/21  
Prueba de maquillaje: 9/26 & 9/27

La escuela recibirá los resultados de las pruebas un mes después de tomarlas. Estos resultados indicarán cómo se desempeñó su estudiante en la prueba en comparación con los estudiantes de todo el país en el mismo grado y/o grupo de edad. Se les comunicará el desempeño de su estudiante. Si tienen alguna pregunta sobre esta evaluación, comuníquese conmigo.

Atentamente,

Maestra de educación para estudiantes dotados y talentosos

**Chelsea Chappell-Cox**

*Preferred Pronouns: She / Her / Hers*

**GIFTED & TALENTED ITINERANT**

Hamilton Middle School + Stephen Knight Center for Early Education +  
Pascual LeDoux Academy + Escalante-Biggs Academy + Sandra Todd-Williams Academy

E: chelsea\_chappell-cox@dpsk12.net T: 720.593.9116 W: gt.dpsk12.org

Students First Integrity Equity Collaboration Accountability Fun



## Prueba Naglieri de Habilidad no Verbal® (NNAT3)

Las evaluaciones brindan valiosa información a los estudiantes, padres y educadores acerca de si los estudiantes han adquirido competencia en las áreas temáticas de su nivel de grado y están encaminados para graduarse con la preparación necesaria para el siglo XXI. Los resultados de estas evaluaciones tienen por objeto proveer una medida en un conjunto de evidencias sobre el progreso académico de su hijo.



### ¿EN QUE CONSISTE ESTA EVALUACIÓN?

NNAT3 es la sigla de la Prueba Naglieri de Habilidad no Verbal®, la cual es una evaluación breve y no verbal de la habilidad intelectual general que produce un resultado normado. La NNAT no tiene contenido verbal, consta de formas geométricas que son universales, y sus indicaciones son mediante imágenes con un mínimo de instrucciones verbales a fin de que sea accesible para una amplia variedad de estudiantes, incluso aquellos con experiencias educativas limitadas, aquellos con diversos orígenes culturales, socioeconómicos y lingüísticos, y los que tienen discapacidades del lenguaje, un trastorno en el espectro autista, son sordos o tienen deficiencias auditivas.

Los estudiantes hacen la prueba a su propio ritmo, pero tienen 30 minutos para finalizarla. La NNAT consta de 48 preguntas de opción múltiple en formato ilustrado. Los estudiantes pueden revisar sus respuestas antes de terminar la prueba.



### ¿CUÁNDO SE EVALUARÁ A MI HIJO?

En cumplimiento con la Ley de Educación para Niños Excepcionales (ECEA), el Departamento de Estudiantes Dotados y Talentosos (GT) implementa un proceso de evaluación universal a fin de identificar a los estudiantes que tienen necesidad de recibir servicios de educación para estudiantes dotados en los primeros años de su educación escolar.

Con el fin de brindar a todos los estudiantes la oportunidad de recibir apoyo en el entorno más apropiado, la prueba Naglieri de Habilidad no Verbal® (NNAT) se administra en el otoño a todos los estudiantes de DPS que cursan kindergarten, 2.º y 6.º grado.

Las pruebas se realizan en línea y duran aproximadamente 30 minutos. La prueba NNAT3 no es una prueba para la que se puede o debe estudiar. La NNAT3 es una instantánea de la capacidad de su estudiante, por lo que no necesitan estudiar para esa prueba. Puede ayudar a su estudiante a prepararse para esta prueba al asegurarse de que tenga un descanso adecuado, tome un buen desayuno y animarlo a hacer su mejor esfuerzo.

#### Período de las evaluaciones

Antes de la fecha de la evaluación, recibirá una carta de “Intención de evaluar”, con las fechas programadas para las pruebas en la escuela de su estudiante. Para obtener las fechas específicas de las pruebas, consulte con el maestro de su estudiante.

6.º grado	Septiembre
2.º grado	Finales de septiembre o mediados de octubre
Kindergarten	Mediados de octubre - principios de noviembre



### ¿QUÉ CALIFICACIONES RECIBIRÁ MI HIJO?

Los resultados para la NNAT se informan en percentiles que comparan las calificaciones de su estudiante con las de un grupo de estudiantes de su misma edad o en el mismo grado que se consideren como representativos de la población de los Estados Unidos. El rango percentil le indica qué porcentaje de estudiantes de la misma edad

obtuvieron el mismo resultado o un resultado inferior al de su estudiante. Por ejemplo, si el resultado de su estudiante está en el percentil 90, significa que obtuvo un resultado igual o superior al 90 % de los estudiantes de su misma edad o que cursan el mismo grado. Los rangos percentiles abarcan del 1 al 99, y se considera que un resultado en el percentil 50 está en el promedio para la edad del estudiante.



## ¿CÓMO SE USARÁN ESTOS RESULTADOS?

El propósito de esta evaluación universal es recabar la mayor información y cantidad de datos posibles para compilar un conjunto de pruebas que justifique la necesidad de identificar a los estudiantes dotados y que sirva de guía para tomar las decisiones importantes sobre colocación educativa relacionadas con la elegibilidad para los programas de las escuelas de enfoque especial (Magnet). *Estos resultados son parte de la información recabada para un conjunto de pruebas. Esto significa que una sola prueba no basta para identificar a un estudiante como dotado y talentoso.*

Toda identificación de estudiante dotado debe basarse en un conjunto de pruebas que debe incluir los resultados de evaluaciones estandarizadas a niveles avanzados. El desarrollo de un conjunto de pruebas es un proceso continuo que no requiere la solicitud de los padres. El conjunto de pruebas también debe incluir una combinación de los siguientes criterios que demuestran las habilidades en un nivel avanzado: portafolios de trabajos, guías de calificaciones, desempeño, observaciones, listas de verificación y/o entrevistas. Un equipo altamente calificado revisará y evaluará toda la información para determinar las necesidades educativas del estudiante y el nivel más adecuado de apoyo para estudiantes dotados. Dependiendo del nivel de necesidad, su estudiante podrá ser elegible o no para recibir servicios como estudiante dotado.

Se puede identificar a los estudiantes en tres categorías: aptitud académica, aptitud para un talento específico, o capacidad intelectual general. La aptitud académica incluye: lectura, escritura, matemáticas, ciencias, estudios sociales e idiomas extranjeros. La aptitud de talento comprende las artes visuales y escénicas, música, danza, capacidad psicomotriz, creatividad y liderazgo. Es posible identificar a los estudiantes en más de un área.



## INFORMACIÓN ADICIONAL

Lo animamos a participar en la educación de su hijo. No dude en preguntar al maestro de su hijo cómo puede ayudar a su hijo en el hogar y acerca de la disponibilidad de las acomodaciones para las pruebas.

### **Más información: evaluaciones**

Visite:

- <http://assessments.dpsk12.org>

Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre estas evaluaciones, comuníquese directamente con la escuela de su hijo o llame a los Servicios para las Familias Integrantes de DPS al (720) 423--3054.